



大崎中体育祭「One team～さらなる高みへの挑戦～」大成功！

5月12日（日）に予定していた体育祭は悪天候のため、15日（水）に延期して実施いたしました。当日は、さわやかに晴れ渡った青空のもと、絶好の体育祭日和。「One team～さらなる高みへの挑戦～」という体育祭スローガンのもと、赤団、黄団の縦割りの各チームが一丸となり、入場行進から閉会式まで誰一人力を抜くことなく、自分たちの手で創りあげる体育祭に挑みました。種目では、「100m走」から始まり、生徒会種目「大玉運び」、カードに書かれた人探し「チャンス競技」、全校生徒が一体となって披露した「ダンス」、学級対抗「長縄」跳び、最後は応援もヒートアップした「ブロック対抗リレー」と、バラエティーに富んだ内容で、子供たちは本当に笑顔で最後まで良く頑張りました。新年度になり、実に限られた練習期間でしたが、ここに至るまでの3年生によるリーダーシップの発揮、それを支える2年生の頑張り、入学間もない1年生の懸命にやり抜く姿がありました。

全校生徒が同じ目標に向かって苦勞を共にし、お互いに励まし、声を掛け合いながら、たくましく挑む姿を目にして、本校が目指す「共に創る力を磨く！大崎」に、一歩近づいたとの思いを強くしました。この成長を糧に、大崎中生が次の高みへと挑戦してくれると期待しています。御来賓、保護者・地域の皆様には、子供たちに温かい御声援を誠にありがとうございました。



「さあ、次は中総体だ！」

5月25日（土）は西海市中総体（球技・武道）です。間もなく、その日を迎えます。当日まで体調管理に十分注意することはもちろん、大会での自分の姿や動きをイメージトレーニングし、集中力を高めて臨んでほしいと思います。日頃からお世話になっている顧問の先生・コーチの先生や保護者の方々からの期待に応え、何より「自ら悔いなく、最後まで粘り強いプレー」ができるよう期待しています！

【お知らせ】今年度、西海市内全中学校が市中総体を学校行事としての取り扱いとせず、従来の新人大会と同様の開催としました。そのため、大会に参加しない生徒については、週休日扱いとなります。応援に行く場合は、各会場の応援ルール（詳細は後日プリント配付）とマナーを守って参加してください。